

Judul	:	Peran walhi terhadap sumber daya air akibat limbah cair domestik (contoh kasus salah satu rumah tinggal di Kodam Gang Wahid Rt. 4/3 Kel. Pasanggrahan Jakarta Selatan / oleh Selvy
Pengarang	:	SELVY
Nim	:	205030101
Kota	:	Jakarta
Tahun Terbit	:	2010
Deskripsi Fisik	:	v, 84 hal. lamp. bibli. 27 cm
Pembimbing	:	1.Djajaputra, Gunawan
Bidang	:	1.Hukum
Subjek	:	1.HUKUM LINGKUNGAN
Abstrak	:	<p>abstrak (A) Nama : Selvy (NIM : 205030101) (B) Judul Skripsi : Peran WALHI Terhadap Sumber Daya Air Akibat Limbah Cair Domestik (Contoh kasus: Salah satu rumah tinggal di Kodam Gang Wahid Rt.4/3 Kel. Pasanggrahan Jakarta Selatan). (C) Halaman : v + 84 halaman : 2010 (D) Kata Kunci : Peran WALHI (E) Isi : Dalam skala besar aktivitas pembangunan akan berdampak luas terhadap kehidupan manusia dan lingkungan. Selain limbah industri sebagai suatu ancaman bagi kelestarian lingkungan, ternyata saat ini limbah air domestik yang berasal dari tinja manusia juga merupakan ancaman bagi kelangsungan hidup manusia khususnya untuk wilayah Provinsi Ibukota Jakarta. Pengelolaan limbah domestik yang tidak sesuai dengan peraturan yang telah ada dapat mengganggu kehidupan bermasyarakat seperti permasalahan yang terdapat dalam skripsi ini. Identifikasi masalah yang diajukan adalah Bagaimanakah Peran WALHI Terhadap Sumber Daya Air Akibat Pencemaran Limbah Cair Domestik (Contoh kasus: Salah satu rumah tinggal di Kodam Gang Wahid Rt.4/3 Kel. Pasanggrahan Jakarta Selatan). Metode penelitian yang digunakan meliputi penelitian kepustakaan yang dilengkapi dengan wawancara. Dari hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa untuk mengatasi permasalahan antara bapak Untung dan tetangganya yang merupakan warga Bintaro Kodam Gang. Wahid Rt.4/3 Kel. Pasanggrahan Jakarta Selatan, pihak WALHI sebagai LSM Lingkungan Hidup dapat menjadi penengah dari pada permasalahan yang terjadi antara kedua keluarga tersebut dalam permasalahan penanganan limbah air domestik. Pihak WALHI sesuai fungsinya sebagai LSM yang bergerak dalam bidang lingkungan hidup dapat berfungsi sebagai mediator bagi ke dua belah pihak yang sedang bersengketa sehingga mempunyai jalan keluar yang memuaskan bagi kedua belah pihak. (F) Acuan 30 (1983-2009) (G) Pembimbing Dr. Gunawan Dj, S.H., M.H., S.S. (H) Penulis Selvy</p>